



Auszeichnungsfahrt Förderverein

Freundes- und Förderverein

des Johann-Heinrich-Pestalozzi-Gymnasiums Rodewisch e.V.



Auszeichnungsfahrt am 28.06.2019 nach Leipzig

Am 28.06.2019 fand die diesjährige Auszeichnungsfahrt des Fördervereins des Gymnasiums Rodewisch statt. Für die besten 36 Schüler der Klassenstufe 5-8, sowie für 3 Lehrer, 2 engagierte Eltern und 2 Vorstandsmitglieder des Fördervereins ging die Fahrt diesmal nach Leipzig. Die erste Station war das Panometer mit der Ausstellung „Carolus Garten“ von Yadegar Asisi. Gezeigt wurde auf einem riesigen Rundbild die zauberhafte Welt eines Gartens aus Sicht eines Pollenkorns oder eines Insekts. Dabei wechselte die Stimmung von Tag zu Nacht, auch wurden alle 4 Jahreszeiten berücksichtigt.

Auf der anschließenden Fahrt zum Zoo wurde ein Fotostopp am Völkerschlachtdenkmal eingelegt und das alte Leipziger Messegelände durchfahren.

Nach dem Mittagessen im Zoo-Restaurant „Hacienda Las Casas“ führten uns zwei sehr nette Zooguides in 90 min durch den Zoo. Dabei wurde auch die eine oder andere lustige Geschichte zu den Tieren erzählt. Wir erfuhren sehr viel Wissenswertes über das Leben der Tiere im Zoo Leipzig und zur Arbeit der Tierpfleger und Zoobiologen. Zum Abschluss konnten wir im Gondwanaland mit einem Boot durch den tropischen Regenwald fahren.

Von den vielen Eindrücken ziemlich erschöpft, traten wir die Heimreise an.

Michael Schädlich

